



Asociación Colombiana
de Ingenieros
Capítulo **Cundinamarca**

67 ASAMBLEA NACIONAL

NELSON NAVARRETE HERNÁNDEZ
PRESIDENTE

DISCURSO DE INSTALACIÓN

BOGOTÁ - GUN CLUB. 22 DE MARZO DE 2019

Señoras y Señores:

En nombre de la Junta Directiva, de sus Comisiones de Estudio, Afiliados del Capítulo Cundinamarca, y en el mío propio, quiero dar una especial y cálida bienvenida a Todos y cada uno de los Delegados de los Capítulos de Atlántico, Antioquia, Bolívar, Caldas, Risaralda, Santander, Norte de Santander, Quindío y Valle, quienes nos acompañan en la Sexagésimo Séptima Asamblea Nacional de ACIEM.

Para el Capítulo de Cundinamarca es muy grato ser anfitrión de esta importante Asamblea Nacional.

Sin duda alguna, durante los Sesenta y un Años de existencia de la Asociación, esta Asamblea Nacional ha sido, es y será el espacio institucional para mirar el presente y definir el futuro de nuestro gremio.

Es grato para nosotros encontrarnos con los Colegas de las distintas regiones del país para compartir puntos de vista frente al devenir de la Asociación y analizar los retos que tenemos como Ingenieros en temas sensibles que todos los días exigen de nosotros un mayor compromiso ante el País.

Durante estas décadas, ACIEM ha tenido el reto de construir su futuro en temas estratégicos como sostenibilidad, fortalecimiento, reputación institucional, rol de Cuerpo Técnico Consultivo del Gobierno, comunicaciones y ante todo nuevos y mejores servicios para nuestros Afiliados.

Porque como reza nuestro *slogan*: “*El Ingeniero es nuestra razón de ser*”.

Sería impensable una ACIEM sin Ingenieros que estuvieran permanente y acertadamente orientando los destinos de un gremio que ha logrado posicionarse aportando responsablemente, a los destinos del país en temas como la energía, telecomunicaciones, educación, infraestructura de transporte, aeronáutica, reglamentos técnicos de construcción y televisión, por mencionar algunos.

Ha sido el meritorio trabajo *Ad Honorem* de un sinnúmero de Colegas, quienes durante años han aportado su conocimiento, experiencia y visión para construir el pensamiento de ACIEM.

El engrandecimiento de la vida gremial de ACIEM, durante los Sesenta y Un Años de existencia, ha estado colmado de retos, éxitos, dificultades y vicisitudes que todos en conjunto hemos sabido sortear para bien de los Afiliados y de la Asociación.

Hoy quiero expresar un reconocimiento a Todos y cada uno de los presidentes y expresidentes que han entregado su tiempo personal, familiar y empresarial para construir la Asociación que hoy tenemos. Ustedes han sabido liderar procesos importantes para llegar al punto donde estamos actualmente.

Sea la oportunidad para expresar a nombre del Capítulo de Cundinamarca nuestros agradecimientos sinceros a los Ingenieros Antonio García y Henry Sánchez por su profesionalismo y por los invaluable aportes, durante su reciente mandato, dejando un importante legado para el nombre de ACIEM y de la Ingeniería.

Trabajo como el que Ustedes realizaron de manera decidida y comprometida, es una invitación a quienes estamos participando de diversas formas en la Asociación, comprendiendo la necesidad permanente de trabajar por nuestros Afiliados, que tanto necesitan de nuevas oportunidades, a través de nuestra visión gremial.

Y en este trabajo mancomunado siempre estará presente la aplicación de la Declaración de los Principios Éticos de los Ingenieros que muy acertadamente ACIEM lideró con Consejos Profesionales, Asociaciones Profesionales y Redes de Programas de Ingeniería.

Veracidad, Integridad, Precisión y Responsabilidad, son Principios Éticos que debemos tener presentes en nuestras actuaciones personales, familiares, académicas, profesionales, empresariales, institucionales y sociales.

Solo al generar una conciencia y una cultura institucional frente a estos Principios Éticos, será posible lograr otro tipo de sociedad, esa sociedad que anhelamos todos los días donde las buenas prácticas, a todo nivel, nos generen felicidad, satisfacción y el sentimiento del deber cumplido.

Gracias a Todos por estar aquí presentes en esta Asamblea Nacional de ACIEM que, estamos seguros, marcará nuevos derroteros para contar con una Asociación cada vez más fortalecida, más grande, más reconocida y más posicionada en el entorno nacional e internacional.

Y ello, solo será posible con el concurso y compromiso de quienes tenemos la gran responsabilidad y la gran oportunidad de pensar y trabajar por nuestros Ingenieros Afiliados!

Sean Todos Ustedes Bienvenidos!